

Presume México a EU laboratorio de Seguridad

REUNIÓN. México destacó el combate al fentanilo y la apertura del Laboratorio de Seguridad Nacional de la Marina, en la reunión entre el presidente AMLO y Elizabeth Sherwood-Randall.

REUNIÓN BILATERAL

Destaca México ante EU creación de laboratorio especializado para detectar el fentanilo

México destacó avance en el combate al fentanilo y la apertura del Laboratorio de Seguridad Nacional de la Secretaría de Marina, durante la reunión bilateral con Estados Unidos, destacó Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, en entrevista con medios de comunicación al concluir la reunión realizada en

Palacio Nacional.

"México está avanzando muchísimo, sobre todo la Secretaría de Marina; se integró el Laboratorio de Seguridad Nacional. ¿Por qué es importante el tema de los laboratorios que trabajen coordinadamente? Porque la delincuencia cada vez se sofistica más, entonces las sustancias ya no las encuentras en estado puro, sino que hacen combinaciones complejas, entonces la Marina ya tiene su laboratorio, le llaman de Seguridad Nacional", dijo tras el encuentro encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Elizabeth Sherwood-Randall, asesora de deguridad en la Casa Blanca.

El canciller también destacó el papel de lo caninos.

"Los perritos son los que más nos ayudan para ubicar en los containers donde hay precursores; se presentaron algunos casos ya de cooperación entre los dos países para ubicarquién nos importa, qué no se exporta", explicó. —Diana Benítez